Quien gane tendrá consenso de EUA

La confianza en El Salvador internacionalmente se logrará únicamente si hay un progreso significativo en los fren-tes económico, militar y político, afirmó ayer durante charla en almuerzo de UDES el embajador de los Estados Uni-

dos, Deane Hinton.

Al esbozar la iniciativa de la Cuenca
del Caribe o Plan Reagan, el embajador de los Estados Unidos dijo que con una mayor ayuda económica y el progreso en los frentes político y militar, la tendencia hacia la declinación en la economia deberá detenerse a finales de 1982.

En cuanto al panorama militar, puede esperarse que mejore como resultado de los delicados esfuerzos de una Fuerza Armada mejor entrenada y mejor equipada. Los Estados Unidos, dijo, continuarán prestando su ayuda si es necesaria. El presidente Reagan no ha dejado lugar a duda en cuanto al compromiso de los Estados Unidos de mantenerse al lado de El Salvador en su lucha contra le sub-versión marxista leninista cuando dijo en su discurso que los Estados Unidos harán "todo lo que sea prudente y necesario pa-______Pasa a la página 58



PLAN REAGAN. Amplia exposición sobre los beneficios y fi-nes del Plan Iniciativa de la Cuenca del Caribe hizo en el al-muerzo de UDES ayer el embajador de los Estados Unidos, Deane Hinton. En la misma el diplomático hizo un llamado a que los salvadoreños ejerzan el voto el domingo para res-taurar la confianza aquí y en el exterior.

Explica porqué E.U. da su ayuda al país

"El gobierno norteamericano está dando mayor ayuda a la Fuerza Armada salvadoreña, para que pueda con mayor eficacia hacer frente a una nacer frente a una guerrilla apoyada por el comunismo interna-cional", así se expresó ayer el coronel Nady F. Hayes, jefe del grupo de asesores estadounidenses, al ser condecorado en la

Escuela de Comando y Es-

tado Mayor. Señaló el militar norteamericano que hasta 1981 la ayuda de Estados Uni-dos era del tipo de "cuentagotas", pero que a partir de este año es y será mayor, para salvar a este país de caer en las garras del comunismo internacional.

Dijo que los Estados Uni-Pasa a la página 62



acusado de lesiones, falleció en el Hospital Rosales. Lo reconoció el juez Primero de Paz, de esta capital.



OBSERVARAN ELECCIONES. Colombia ha enviado a los señores Fernando Cepeda Dr. Antonio Cacua Prada y Hernando Pa-lau, como delegados observadores suyos a las elecciones salvadoreñas del domingo próximo. El vicepresidente de la Junta Revolucionaria de Gobierno, y comandante en jefe de la Fuerza Armada, Gral. e Ing. Jaime Abdul Gutiérrez, ilustra a los visitan tes sobre el acontecer nacional, utilizando para ello un mapa nacional.

UNESCO organiza Il Concurso de Obras Teatrales URGEN LEY. Dirigentes de la Cámara de Representantes Comerciales de El Salva-

El II Concurso Interna-cional de Obras Teatrales del Tercer Mundo, organi-za el Comité Permanente de Teatro del Tercer Mun-do, del Centro Venezolano del Instituto Internacional de la UNESCO, dijo ayer vocero de la Subsecretaria

de Cultura. La finalidad de esta ma nifestación artística, será para contribuir a la cre-ación y divulgación de la nueva dramaturgia de los países en desarrollo, en su especialidad, agregó. El mencionado concurso está abierto a los dramaturgos de todos los países en pro-

ceso de desarrollo. El informante manifestó que las obras teatrales concursantes, deberán expre-sar el carácter respectivo, y preferiblemente incorpo-rarán formas y temas que sean el resultado de la búsqueda en la creación Pasa a la página 58



MUERE. Florencio Cruz Orellana, motorista, estaba



dor, exponen la crítica situación que atra-viesan y piden que el gobierno dicte una ley que proteja y garantice sus actividades co-

Foto de LA PRENSA, por Grande zquierda a derecha: Sres. Jorge Robert, Gilda Rosa Mirón, Francisco Herrera, Marco Tulio Brizuela, Humberto Menjivar (presidente), Roberto Gutiérrez y Benjamín Sandoval.

Constituyente y amplia opción AD

Acción Democrática en la Asamblea Constituyente estará abierta a todas las opciones, tomando en cuenta nada más los altos intereses del país; declaró ayer el secretario general de dicho partido,

Dr. René Fortín Magaña. Es natural, explicó el dirigente político, que en dicha Asamblea a elegirse el próximo domingo, se producirán aproximaciones entre los distintos partidos con-tendientes: Acción Democrática, estará abierta a todas las opciones sin tomar en cuenta más que los altos intereses de la Explicó el Dr. René Fortín Magaña la importancia que la ciudadanía debe dar a la elección de la Asamblea Constituyente. Debe tomarse en cuenta, dijo, que a partir del Decreto 114 de la Junta Revolu-cionaria de Gobierno el orden jurídico del país se desplomó totalmente y por consi-guiente la primera tarea, en grado de im-portancia, que la Constituyente hará, es devolver al país el orden jurídico perdido.

Añadió el dirigente de AD que la ley más importante es la Constitución Políti-Pasa a la página 79

Expiden carnets para cubrir el 28 elecciones

El ministerio del Interior está extendiendo carnets especiales a corresponsaespeciales a corresponsa-les extranjeros y periodis-tas nacionales, a fin de fa-cilitarles la labor pe-riodística en los próximos comicios del 28 de marzo. Asimismo, el Consejo Central de Elecciones ins-talará una fícina de prentalará una oficina de pren-sa en el Teatro Presidente, para ofrecer amplia información del proceso elec-cionario, se informó ayer.

Por otra parte, se dijo Pasa a la página 79

Suspenden misa en sufragio de Mons. Romero

La misa concelebrada que se efectuaria hoy al mediodía en la Catedral Metropolitana, para con-memorar el segundo ani-versario de la muerte de versario de la inderte de monseñor Oscar Arnulfo Romero, fue suspendida, según informa el reveren-do Roberto Torruella, di-rector de los Medios de Comunicación Social del Ar-zobispado de San Salvador.

Al respecto, el presbitero Torruella dio a conocer ayer un comunicado del Arzobispado, aludiendo al segundo aniversario del deceso de monseñor Rome-

Dice así el texo del comu-

"El Arzobispado de San Salvador recordando ca-Pasa a la página 62

Teme UDES que en E.U. se obstaculice solución

El temor de que sea en Washington donde no se nos permita la oportunidad de buscar nuestras propias soluciones, exteriorizó a nombre de UDES el señor Carlos Escobar, en su in-tervención para presentar al embajador de los Estados Unidos, quien disertó en almuerzo especial de esa entidad ayer.

Ese temor, explicó el se-ñor Escobar, debido a la presión sobre el Senado y Cámara de Represen tantes, ejercida por la opi-nión pública a la cual se le ha orientado sobre la actividad propiciada por un conflicto armado, sosteni-do por sectores que repre-sentan menos del 1% restante de la población, y que lo que queremos es trabajar y vivir en paz, que bus-camos una sociedad democrática, justa, a donde se promueva al hombre como el fundamento de las relaciones sociales v se respeten sus libertades in-

dividuales, dijo Escobar.

Pedimos a los pueblos del mundo, dijo el directivo de UDES, que se nos permita desarrollar una filo-Pasa a la página 58

Ley Protectora pide Cámara Representantes

Una legislación que les proteja efectivamente y les garantice al máximo el pleno ejercicio de su labor, demandan para todos sus afiliados los miembros de la Junta Directiva de la Cámara de Representantes Comerciales de El Salvador.

En visita que hicieron ayer a este diario, dieron a conocer la aguda crisis económica que están afrontando actualmente y desde hace algunos meses, en el aspecto comercial, debido a muchos factores, entre ellos y especialmente, la continua visita que hacen al país representantes de casas comerciales

extranjeras, a quienes nadie controla en sus activi-dades y ésto, desde luego, constituye una competen-cia desleal para los salvadoreños que trabajan y están afiliados a la Cámara. Muchos de esos representantes, manifestaron, llegan aqui a hacer grandes negocios y traen la representanción de casas exportadoras extranjeras, que ya tienen representan-tes salvadoreños acredita-dos en nuestro país. Y co-mo no hay una ley que les obligue a ajustar su activi-dad a un patrón determinado, llegan, hacen sus nego-cios y se van sin pagar

Pasa a la página 22